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ENTREVISTA A JOSÉ MARÍA MARTÍNEZ, SECRETARIO TRIAL EQUIPO OFF ROAD LA
NUCÍA.

      

 ¿Qué tal lectores?, hoy os traemos una entrevista con el secretario del M.C OFF ROAD LA
NUCÍA, José María Martínez, con el que vamos a repasar el año 2021, hablar de futuros
proyectos y otros asuntos muy
 interesantes aquí en Trial4u.
 José María encantado de tenerte con nosotros. Nos gustaría empezar agradeciendo a todo el
MC Off Road La Nucía su esfuerzo y dedicación por nuestro deporte, ofreciéndonos siempre
una gran alternativa donde poder disfrutar del trial.
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   T4U- ¿Cómo fue la idea de coger las riendas del moto-club nuciero? JM- En primer lugar, agradecido de que contéis con nosotros para hablar del trial, deporte quetanto nos apasiona.  Y entrando ya a la entrevista, comentar que este es el tercer año que llevo involucrado con elMCLN y el principal motivo fue la satisfacción de poder entrenar en un área increíble, respaldados porel ayuntamiento y por supuesto comprometidos para ayudar a gestionar este área. Tambiénharto de sentirnos perseguidos y mirados como delincuentes. Aquí en La Nucía estamos en un ParqueTemático del Deporte donde estamos incluidos los trialeros y tenemos nuestro “rincón” paradisfrutar del trial.  Cuando llegué al MotoClub eran 12 socios y hoy, 3 años después, somos 120 y cada unoaporta su granito de arena.  T4U- ¿Cuándo llegasteis la nueva directiva, en qué situación se encontraba el Off Road LaNucía? ¿Cómo se encuentra ahora?

 JM- La situación era un poco de falta de tiempo de los directivos y escaso número de sociosque apoyasen cualquier iniciativa para organizar eventos relacionados con el trial. Este mes acabamos de nombrar la nueva directiva, que llevaba sin actualizarse hace casi 10años y los nuevos cargos son personas muy vinculadas a La Nucia y un grupo de apasionados,combinación perfecta. Jacinto Llorens –Presidente-, Baptiste Llorens –Vicepresidente-, José María Martínez y JaimePerles –Secretarios- y socios como José Sánchez, Alfonso Sánchez-Eguibar, Patxi Martínez yPepe Valero que colaboran en el marcaje de los triales.   T4U- Vemos que como M.C habéis crecido mucho en este último año, teniendo socios ypilotos de distintas poblaciones. ¿Qué ofrecéis a los aficionados, pilotos, seguidores…, paraque se interesen en pertenece al equipo? JM- Cuando llegué pensé que la primera premisa era aumentar el número de socios yhacernos grandes para ser visibles en todos los ámbitos y así fue. Contamos con socios ypilotos que compiten tanto en pruebas nacionales como en territoriales y son de diferentespoblaciones, Murcia, Elche, Crevillente, Elda, Alicante, Valencia, Ibi, Onil, Alcoy, Bocairente,Torrellano, Gata, Torrent, Callosa, holandeses, ingleses y 2 rusos, como ves en la variedad está el gusto jajajajaja. Los socios pagan una cuota de 50€ al año y de esta cuota, están exentos los pilotos que sesaquen la licencia federativa con nuestro motoclub.  Estamos juntos en un grupo de Whatsapp donde sólo se habla de trial y estamoscontinuamente informando de todo lo referente a nuestro deporte (carreras, clasificaciones,motos ocasión, mecánica, etc).  Todos los fines de semana salimos a entrenar y creamos grupos con distintos niveles depilotaje y siempre hay quien hace de profesor para que los aficionados vayan mejorando sunivel. T4U- ¿Qué balance haces de la temporada de vuestros pilotos? JM- Este año tenemos pilotos que han conseguido buenos resultados en varias categorías.  Entre ellos están: Joan González 2 Juvenil, Antonio Alpañez 6º TR2B, Julio Abellán 2º TR3+40,Javier Fernández 6º, Fernando Garrido 7º, César Albero 1º TR4 y Pepe Berenguer 3º. AndrésMartínez 3º TR4+40, José Luís Monreal 4º, Miguel Aparicio 6º, Enrique Sánchez 9º, Gustavo Capel 17º,Patxi Martinez 12º TR5+40. Asimismo hemos quedado campeones como motoclub en varias categorías.

   Pero lo realmente importante es que nuestros pilotos van con equipación esponsorizada porvarias empresas que colaboran con nosotros como AIRTECO, MOTOS GRACIA, JJ CHORRO,JJ GUILL, ECOPLAST, ONIL PAK, 2M MOTORS.  Desde aquí quiero agradecer su colaboración y que sea por muchos años, además de llevarcon mucho orgullo el logo de LA NUCIA CIUDAD DEL DEPORTE y de esta manera agradecer alAyuntamiento de La Nucía todo su apoyo.  Cambiamos un poco de tema, y hablamos de futuros proyectos y eventos que se puedan llevara cabo. Y es que, parecía que la temporada estaba acabada y sin embargo… ZAAAAAS!!!Evento de la RFME, por supuesto en La Nucía, los días 27/28/29 de diciembre. Danos detalles sobre este acontecimiento que se llevará a cabo en breve. JM- Es un acuerdo que tiene el Ayuntamiento de La Nucía con la RFME y SPEA para realizareste Stage y ya son muchos años los que nos eligen como Área de Trial para realizarlo yademás poder contar con el mejor piloto de Trial de todos los tiempos, TONI BOU.  T4U- Tenemos constancia del apoyo del Ayto. hacia el trial de la localidad y hacia los usuariosque componen el M.C, pero… ¿Hay obligación para la organización de eventos por parte delconsistorio?  JM- Creo que obligación ninguna, pero ganas e ilusión muchísima. Y ahora con el nuevo grupoque hemos formado, tenemos idea de organizar de cara al año que viene, triales socialesdonde podamos marcar nuestro propio reglamento y sobre todo, marcar unas zonas de un nivelmuy bajo para que se puedan atrever a hacer las zonas los pilotos con poco nivel y poco apoco ir “enganchándolos”.  PRIMAVERA DEL TRIAL EN LA NUCÍA   T4U- Nos llegan rumores de posibles cambios sobre la ubicación de posiblemente una de lasmejores áreas de trial de España como es la vuestra. De ser así, dónde se va a ubicar, quéproyectos tenéis sobre el área y cómo poder entrenar allí. JM- La Ciudad Deportiva Camilo Cano es un hervidero de ideas deportivas que cada díasurgen y con seguridad, sabemos que nos cambian de sitio, seguro que a mejor y sabiendoque con este Ayuntamiento nos vamos a convertir en un referente Europeo del Trial.  La idea sería que las zonas indoor las marcase un equipo de alto nivel en el mundo de trial,porque no el propio TONI BOU. Veremos con la nueva ubicación que enfoque se le va a darpara poder acceder a ella. Tenemos claro que vamos a ser una modalidad deportiva más,dentro de la Ciudad Deportiva y deberemos amoldarnos a lo que se nos exija.  T4U- En cuánto al calendario, ¿La Nucía estará presente en el territorial en el 2022? JM- Por supuesto. Ya llevamos varios años haciendo un mínimo de 4 carreras al año, entretrial de clásicas y de modernas y por supuesto los 2 días de diciembre que esperemos quepoco a poco seamos una cita obligada para los aficionados al trial en España.  T4U- Este año 2021, se han realizado pruebas en la localidad, una de ellas de 2 días, con unmarcaje y recorrido espectacular, qué crees que falta para que sea una prueba a tener encuenta en cuanto a interés a nivel nacional como son las del tipo Ibiza, Camprodón…  CARTEL DEL ÚLTIMO TRIAL DISPUTADO EN LA LOCALIDAD NUCIERA  JM- Estamos peleando por ello y este año la mayoría de los pilotos se han llevado unasorpresa con zonas muy bonitas y un recorrido espectacular. Hay que recordar que aquí hemoshecho una prueba del Mundial de trial y terreno tenemos de sobra para marcar un trial de mucho nivel. Falta que seanimen los pilotos de otras comunidades y ojala no falte ningún piloto valenciano, ya que loprimero es apoyarnos entre nosotros.  T4U- Referente a la pregunta anterior, en el CET hay una prueba sin determinar, ¿hayposibilidad de que seáis vosotros quién cojáis está vacante? JM- Ojalá pero ahí mandan los de arriba y eso sí, nosotros estaremos preparados paraorganizar lo que haga falta.  Estamos llegando al final de la entrevista, y queremos preguntarte sobre tu recuperación, y porlo tanto reaparición en nuestras pruebas. JM- El pasado Febrero me operé de ligamento cruzado y meniscos que llevaba 6 añosarrastrando. Este año me ha servido para descansar, recuperarme y organizar los “papeleos”.  El año que viene volveré acompetir y a pasarlo bien, que es lo primero.
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  Por último, te dejamos vía libre para hacer un llamamiento a todos los amantes de este mundopara que formen parte del M.C Off Road La Nucía.   Voy a aprovechar este momento para pedir a TODOS los trialeros que, si no tienencompromiso con ningún Motoclub y desean correr con el OFF ROAD LA NUCIA, que lesabrimos las puertas y de esta forma podremos agradecer a nuestro Ayuntamiento todo suapoyo (ojalá hubiesen más Ayuntamientos que apoyasen el Trial como lo hace La Nucia). También quiero comentar que desde nuestro Motoclub estamos apoyando a jóvenes pilotospara que vayan creciendo con este bonito deporte que es el Trial, teniendo previsto organizarcursillos.  También disponemos de una escuela de trial (BATIGAS) que enseña a lo más jóvenes.  
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